



CAWPS



5 Personen, mit denen Du dich an der Uni gut stellen solltest...

»Hallo, ich bin Anna Vogel,

21 Jahre alt und arbeite in der Universitätsbibliothek. Nach dreijähriger Ausbildung zur Fachangestellten für Medien – und Informationsdienste helfe ich seit einem Jahr in der Auskunftsabteilung auch Erstsemestern dabei, sich in der Bibliothek zurechtzufinden. Ich überlege mit bei Recherchen und beantworte auch alle anderen Fragen rund um die Bibliotheksnutzung: Wie findet man heraus, welche Bücher es zu einem Thema gibt? Und in welchem Regal stehen sie tatsächlich? Ob man sie ausleihen kann und wie lange? Und was kostet eine Kopie, wo finde ich die Kopierer, kann ich hier was ausdrucken und und und...

Das Wichtigste (übrigens nicht nur für die Erstsemester!): Es gibt keine überflüssigen und dummen Fragen – man soll, darf und muss uns fragen, sobald man nicht klarkommt. Dafür sind wir da – übrigens sieben Tage in der Woche von 8.30 Uhr bis 23 Uhr.◀

mv



»Ich bin Stephan Ranze

und seit zwölf Jahren als Hausmeister im Zeughaus und dem Neuen Schloss tätig. Meine Aufgaben wechseln, je nachdem, ob gerade Semester ist oder nicht. Zum Beispiel machen mein Kollege

und ich die Hörsaalverwaltung in unseren Gebäuden, wir teilen also die Veranstaltungen ein, aber auch die Postverteilung gehört hier zu unseren Aufgaben. Dazu pflegen wir die Außenanlagen, außer dem Rasen, der von Gärtnern gemäht wird, betreuen die technischen Anlagen und im Winter sind wir abends und am Wochenende in Bereitschaft, falls es glatt wird. Natürlich sind wir auch ein bisschen das »Mädchen für alles«, hauen also auch mal einen Nagel in die Wand, wenn ein Bild aufgehängt werden muss, oder helfen bei internen Umzügen. Meine Bitten an die Studenten: Lest die Hinweisschilder, zum Beispiel wenn eine Tür abgesperrt ist. Und müsst ihr wirklich Tische und Bänke beschmieren? In einem der neuen Hörsäle hat es gerade mal zwei Wochen gehalten, bis sich überall Studenten verewigt hatten. Und noch etwas: Verwechselt das Zeughaus nicht mit dem Neuen Schloss: Tatsächlich ist das Zeughaus das große Gebäude, das Schloss das kleinere!◀

mv

